

LE SOIR

Ericsson aurait versé des pots-de-vin à Oman

Mercredi 21.11.2007

Ericsson, le numéro un mondial des réseaux de téléphonie mobile, aurait versé plus d'un million d'euros à un ancien ministre omanais après l'obtention d'un important contrat à Oman, a rapporté la radio publique suédoise ([Sveriges Radio SR](#)).

Ericsson aurait transféré 12 millions de couronnes suédoises (1,3 million d'euros) sur le compte bancaire suisse de l'ancien ministre des Télécommunications Ahmed Suwaidan Al Balushi à la fin des années 90, après l'obtention d'un contrat d'une valeur de 300 millions de couronnes à Oman, selon la radio.

Sur son site internet, la radio suédoise a publié des documents bancaires et des notes détaillant la transaction, rendus publics lors d'une enquête fiscale chez Ericsson.